

# Liebes Logbuch..

22.08.19

## Tag 13:

Auf geht's!

Es war endlich soweit: auf dem Tagesplan stand *Krieg der Farben!* Selten waren die Kinder beim Frühstück so fit und aufgekratzt wie heute. Direkt nach dem Frühstück wurden alle Kinder und Betreuer in die vier Teams aufgeteilt, mit denen sie für den Rest des Tages für ihre Farbe in den "Kampf" ziehen würden.

Anschließend ging es dann auch schon gruppenweise los in Richtung Leuchtturmwald, in dem traditionell der *Krieg der Farben* stattfindet. Nach einer langen Fahrt ans östliche Ende der Insel zog es die Teams direkt in den Wald, um die jeweiligen Lager zu bauen. Das wichtigste war hierbei natürlich, die Lager so gut zu verstecken wie möglich, denn die hierin versteckten Banner durften von den anderen Teams nicht gefunden werden. Nachdem die Lager hergerichtet waren, gab es noch eine kleine Stärkung am Leuchtturm, bevor es dann richtig losging. Und schon rann ten über hundert Leute durch den Wald, auf der Jagd nach den Bändern und Bannern der jeweils anderen Gruppen. Dabei konnte es von Zeit zu Zeit auch mal stürmisch zugehen, aber nach jeder Rangelei wurde sich aufgeholfen und die Hand gegeben. Und ein bis zwei kleine Kratzer gehören zum Kindsein ja auch einfach dazu, solange der Spaß dabei nicht zu kurz kommt. Krieg der Farben ist übrigens das beliebteste Spiel unter allen Lagerbewohnern seit... immer!

Wieder zurück im Hof gab es eine weitere Besonderheit, denn die GL's hatten ihren (verdienten) freien Abend. Daher war es Aufgabe der ältesten Gruppen, durch das Programm des Abends zu führen. Diese hatten sich dazu entschieden einen Kino-Abend zu veranstalten. Eine kluge Entscheidung, die die übrigen Kinder wohl sehr zu schätzen wussten. Einem Großteil von ihnen fiel bereits im großen Saal die Augen zu...

